

Guatemala 02 de julio de 2012  
Boletín No. 77



Gobierno de Guatemala

# Se amplía plazo para entregar Reformas Constitucionales

La Conferencia Episcopal y el Sector Justicia así como la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (Cicig) son los sectores con los que esta semana se llevarán a cabo, por parte del Ejecutivo, la fase de socialización del proyecto de reformas constitucionales que será entregado al Congreso de la República el 16 de julio.

En conferencia de prensa, tras la reunión dominical de Gabinete, el presidente Otto Pérez Molina mencionó que fue redefinido el cronograma de trabajo porque hay sectores que aun no conocen la propuesta de reformas, y otros solicitaron ampliar tiempo para su análisis, por lo que la entrega al Organismo Legislativo será el 16 (catorce días después de lo previsto).

"Esperamos que sea una propuesta que tenga una base más amplia que incluirá lo que nos presenten los diferentes sectores que han estado interesados y dándole seguimiento al tema" dijo Pérez Molina la noche del domingo 1 de julio a la vez de mencionar que también hará visitas a varios medios de comunicación para ampliar su contenido.

## Invitación a México

En la misma conferencia, Pérez Molina compartió con los periodistas que giró invitación al nuevo presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, para que luego de los procesos protocolarios adherentes a su cargo, acepte visitar Guatemala o bien programar un encuentro en su país dar inicio y preparar planes de trabajo que beneficiarán a las



dos naciones especialmente en lo relacionado a la temática de seguridad y desarrollo económico.

En un tercer tema, el presidente guatemalteco aseguró que este lunes serán reiniciadas las clases para los estudiantes de los institutos normales que permanecen ocupados por alumnos que

se oponen a las reformas a la carrera magisterial. "Vamos asegurarnos que las clases continúen para quienes quieran estudiar y para aquellos que no quieran será decisión de ellos perder el año. No vamos a permitir que interrumpan a los jóvenes que desean seguir con sus estudios" sentenció el jefe del Ejecutivo.

